

Les dernières balles évacuées de Saint-Antoine



PIERRE-ANTOINE FOURNIL

C'est un long et mauvais feuilleton qui s'est achevé hier, en fin de journée, avec le chargement de 510 balles d'ordures ménagères à bord d'un navire de la Corsica Linea. Entre le 15 avril et le 7 mai, 10 350 balles, représentant pas moins de 8 500 tonnes de déchets, ont été évacuées du site de Saint-Antoine où elles s'étaient amoncées depuis le 9 novembre dernier, à la suite du blocage du centre d'enfouissement de Viggianellu. Une opération qui entraine dans le cadre plus global de la procédure de transfert de 21 000 tonnes de déchets stockées provisoirement sur l'île vers trois centres de valorisation de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, toujours en cours pour plusieurs sites corses. À Saint-Antoine, l'affaire est donc désormais réglée. **S.P.**